



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES:

DECLARA

Que vería con agrado que el poder ejecutivo declare de interés provincial la presentación del conjunto vocal Folklórico "Los Cantores de Quilla Huasi", en el marco del festejo del quinquagésimo quinto aniversario de la trayectoria artística del grupo, a desarrollarse en el teatro "La Nona", de la ciudad de La Plata, el día 19 de Septiembre de 2009.

Dr. RAÚL JOAQUÍN PÉREZ
Presidente
Bloque F. P. V. / P.J.
C. de Diputados de la Prov. de Bs.As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



Fundamentos.

Este proyecto es parte también del homenaje y reconocimiento que el "Instituto Cultural Estación Velloso", quiere brindar a estos pioneros de la música popular, que han dejado una impronta difícil de igualar a lo largo de estos cincuenta y cinco años de trayectoria.

Este grupo nace en el año 1953, su fundador Carlos Lastra, junto a Carlos Vega Pereda, Fernando Portal y Ramón Núñez, comienzan a desandar este camino interminable de éxitos, filmando además varias películas con directores como Hugo del Carril y Fernando Ayala entre otros .

Creadores de un estilo personal, llevan adelante un cancionero exquisito en melodías de cierto tono cuyano. En el año 1970 son invitados por Atahualpa Yupanqui, para realizar una gira artística por el mundo, actuando en lugares insólitos y recónditos para nuestro cancionero folclórico como Hong Kong y la India.

Por diferentes motivos se produjeron cambios en su formación, pero siempre con su fundador Carlos Lastra al frente, actualmente también lo integran, Paulo Passerini, Alberto Aristegui y Nelson Pérez, quienes con el sello discográfico Bayres Music, grabaron la placa número Noventa y cinco, denominado "Coplas Maduras", compuesto de trece obras con un rico y variado repertorio y con artistas invitados como León Giecco, Patricia Sosa, José Ángel Trilles y Marta Cortés.

Por lo tanto este apretado resumen quiere simbolizar un homenaje a la época de oro de nuestro folclore nacional, donde este conjunto junto a Los Chalchaleros y Los fronterizos son el icono insoslayable cuando se habla de clásicos de nuestro acerbo cultural.


Dr. RAÚL JOAQUÍN PÉREZ
Presidente
Bloque F. P. V. / P.J.
H. C. de Diputados de la Prov. de Bs.As.